
 

 

Assemblée du comité de la Voix Romande du mardi, 11 avril 2014 au 
Restaurant Romantica, Port à 18.30 h. 
___________________________________________________________________ 
 
 
Début 18.05 h.  
 
Présents : Roland Probst, Serge Bernasconi, Françoise Grand, René Bellini, Yvan 

Paroz, Jean-Claude Mouttet, Jean-Pierre Schnider, Jean-Claude Lièvre, 
Raymond Vernier et Lucien Parel. 

 
Excusés : Jean-Daniel Vuilleumier. 
 
 
1. Salutations 
 
Roland Probst salue toutes les personnes présentes à cette séance.  
 
 
2. Lecture du procès-verbal de la dernière séance  
 
Le procès-verbal de la séance du 10 décembre 2014 lu et accepté à l’unanimité avec 
remerciements à son auteur.  
 
 
3. Correspondance 
 

 Nous avons reçu la démission de la société nautique au 31 mars 2014. 
 

 Reçu demande d’adhésion du Skater Hockey Club La Neuveville. Il manque 
encore tous les documents nécessaires à l’adhésion. 

 

 Reçu demande d’adhésion de la société Rue à Cœur, nous attendons 
également les documents nécessaires à l’adhésion. 

 
 
4. Caisse  
 
NBTA et La Théâtrale n’ont pas encore payé leur facture. R. Probst s’occupe de 
relancer NBTA et J.-C. Mottet la Théâtrale. 

 
 
5. Assemblée générale du 5 mai 2014 
 

 Les locaux au Restaurant Romand sont réservés. Mi-avril 2014, R. Probst et 
R. Vernier s’y rendront afin de discuter de la mise en place, la commande du 
microphone ainsi que de la verrée de l’amitié. 

 

 En l’absence de F. Grand en voyage, c’est R. Probst qui s’occupera d’établir 
le procès-verbal. 
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 Il faut rééquilibrer le budget en fonction des comptes 2014. 
 

 Cédric Némitz et Erich Fehr seront à nouveau invités. 
 

 R. Probst remet la présidence à J.-C. Lièvre, mais reste au comité. 
 
 
6. Marche de la Fédération 
 
R. Probst explique qu’il n’existe pas de plan B pour des raisons financières. Étant 
donné que le comité ne veut ou ne peut pas trouver de solution, S. Bernasconi retire 
sa proposition. 
 
 
7. Divers  

 

 R. Vernier informe qu’il reste un solde de fonds alloué au comité et que celui-
ci sera utilisé pour financer le souper avant l’assemblée générale. 

 

 La prochaine séance de comité est prévue pour le lundi 5 mai 2014 avant 
l’assemblée générale. 
 

 
Roland Probst remercie le comité de sa bonne collaboration. 
 
Fin du comité : 19.30 h.  
     
 
      La secrétaire des verbaux : 
 
 
      F. Grand 
 
 
 
Bienne, 18 mars 2014/fg 


